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“Questo è l’importante nella vita: 
aver visto una volta qualcosa, 
aver sentito una cosa tanto grande, 
tanto magnifica che ogni altra sia nulla 
al suo confronto; 
e anche se si dimenticasse tutto il resto 
quella non la si dimenticherebbe mai più”. 
 
    (Kierkegaard) 
 
 
 
Un angelo del Signore si presentò ai pastori e disse: “Troverete un bambino in fasce… è il Cristo 
Signore… è il Salvatore…”. E i pastori andarono, dunque, senza indugio e trovarono il 
bambino… E dopo averlo visto, riferirono… Tutti quelli che udirono, si stupirono delle cose che i 
pastori dicevano. 
I pastori, poi, se ne tornarono, glorificando e lodando Dio per tutto quello che avevano udito e 
visto. 
           (cfr. Lc 2, 9-20) 
 
Con tutto il cuore vi auguriamo di essere sempre come i pastori. 
 

Buon  Natale cari amici 


